

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー189ー

2015.11.30

◎展覧会情報

角元弥子さんより

先日、上野の森美術館で1月17日まで開催中の  
「シカゴ ウェストンコレクション 肉筆浮世絵一美の競艶」展に  
行ってまいりました。

<http://weston.exhn.jp/>

展示作品は約130点で、江戸時代の美人画が中心です。  
人数にすると相当な数の装いを、版画と違ってディテイルまで  
見ることができ、見応えがあります。  
かんざしを売る小間物商と物色する女性たちの様子を描いたものなど、  
興味深い風俗画もありました。

私自身、2年間のハンドリングの前とは全く見かたが違い、  
会員の皆さまもきっと楽しまれると思いご報告いたしました。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com